
平成２９年１２月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 

※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

 

                                   

登壇１３議員      

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

12月 4日 

（月） 

１ 野口 和彦 10：00～11：00 併用方式 12月11日(月)20：00～ 

２ 大津  力 11：10～12：10 一問一答 12月11日(月)21：00～ 

３ 栗原 義幸 13：10～14：10 一問一答 12月11日(月)22：00～ 

４ 新井 重治 14：20～15：20 一問一答 12月12日(火)20：00～ 

５ 加涌 弘貴 15：30～16：30 一問一答 12月12日(火)21：00～ 

12月 5日 

（火） 

１ 内田 健次 10：00～11：00 一問一答 12月12日(火)22：00～ 

２ 山田 利子 11：10～12：10 併用方式 12月13日(水)20：00～ 

３ 坂井 悦子 13：10～14：10 一問一答 12月13日(水)21：00～ 

４ 鳥居 誠明 14：20～15：20 併用方式 12月13日(水)22：00～ 

12月 6日 

（水） 

１ 関田 直子 10：00～11：00 併用方式 12月14日(木)20：00～ 

２ 新井  巧 11：10～12：10 一問一答 12月14日(木)21：00～ 

３ 滝沢  修 13：10～14：10 一問一答 12月15日(金)20：00～ 

４ 金子 敏江 14：20～15：20 併用方式 12月15日(金)21：00～ 



１２月４日（月）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 野口 和彦 議員 

１ ふるさと納税 ムーミン基金の現状と今後の展開について 

  

２ 子育て支援 （１）放課後児童健全育成について 

 （２）学校教育と放課後児童健全育成について 

  

３ 市有資産 飯能市市有資産に関する民間事業者提案制度について 

  

４ 区画整理 阿須小久保線・跨線橋整備について 

  

５ 敬老祝金 敬老祝金支給事業の廃止について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月４日（月）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 大津  力 議員 

１ 第５次飯能市総合振興 （１）都市回廊空間の進捗と今後の展開は 

 計画について （２）「水と緑の交流による新機軸」の展開は 

 （３）山間地域振興の進捗と今後の展開は 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月４日（月）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 栗原 義幸 議員 

１ 観光施策 （１）名栗湖花火大会の復活について 

 （２）外国人旅行客について 

  

２ 土地行政 「所有者不明」の土地の現状と対策について 

  

３ 危機管理 災害対策としてのドローンの活用について 

  

４ 総合施策 共有経済（シェアリングエコノミー）と地域の活性化について 

  

５ 郷土館関連 郷土館資料のデジタル、アーカイブ化について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月４日（月）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 新井 重治 議員 

１ 都市計画 （１）阿須小久保線整備に関連して 

 （２）双柳南部土地区画整理事業の見直しについて 

 （３）元加治駅南口の開設について 

  

２ 環境 河川環境の改善について 

  

３ 危機管理 風水害対策について 

  

４ 道路問題 （１）県道飯能下名栗線整備について 

 （２）歩道の設置及びバリアフリー化について 

  

５ その他 山間地域における降雪及び路面凍結対策について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月４日（月）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 ５   質問者 加涌 弘貴 議員 

１ 都市経営について 市有資産に関する民間事業者提案制度について 

 （１）阿須山中土地有効活用事業について 

 （２）３校統合後の小学校施設への活用について 

 （３）市立図書館東側山手町用地への活用について 

    

２ 住宅政策について （１）空き家対策について 

   ①空家等対策の推進に関する特別措置法に基づく実態調査の状況につ 

    いて 

   ②特定空家等の状況と対策は 

   ③所有者不明空家の実態と対策は 

 （２）老朽化マンション対策について 

   ①市内のマンションの状況と相談体制は 

   ②耐震診断、耐震改修、建て替えへの公的補助制度創設について 

   ③中心市街地でのミニ再開発について 

    

３ 浸水被害対策について （１）公共下水道の整備状況について 

 （２）浸水被害対策区域の指定について 

 （３）都市公園、大型商業施設駐車場などへの雨水貯留施設並びに地下浸透 

   機能の整備について 

  

４ 省エネ対策について ＬＥＤ照明の普及について 

  （１）庁舎など公共施設への導入状況は 



 （２）家庭への普及促進策について 

  

５ 阿須運動公園駐車場改 夜間照明の設置と縁石撤去について 

善について  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月５日（火）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ６   質問者 内田 健次 議員 

１ 投票率向上 国民の権利としての投票を遂行しやすい環境づくり 

 （１）期日前投票所の更なる設置を 

 （２）過疎地・山間地でも移動式期日前投票所の実施を 

  

２ 災害対策としての危機 （１）避難勧告発令について 

 管理 （２）避難所運営マニュアルについて 

  

３ 文化財の取り扱いにつ 平岡レース株式会社事務所棟解体後の建材活用方法は 

 いて  

  

４ 森林政策について （１）西川広域森林組合改革の進捗状況は 

 （２）原市場地域の方々の紅葉樹林化努力方向と組合の動きについて 

 （３）有害鳥獣のジビエ活用について 

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月５日（火）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ７   質問者 山田 利子 議員 

１ 福祉問題 保育所待機児童対策について 

 （１）こども子育て支援法に基づき保育需要の把握は的確に行われているのか 

 （２）児童福祉法が規定している市の「保育の実施責任」を果たし施設の整 

 備を 

 （３）来年度は待機児童を絶対出さないという市の決意について 

  

２ 国保問題 市民の命と健康を守る国保について 

 （１）来年度からの県単位化においても一般会計からの繰入を継続し国保税は 

 引き上げないこと 

 （２）こどもの均等割を軽減すること 

 （３）国・県に対して財政的支援を強く求めること 

  

３ 選挙問題 期日前投票所の増設やスペース等の検討について 

  

４ 地域問題 原町地域の雨水排水対策について 

  

  

  

  

  

  

 



１２月５日（火）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ８   質問者 坂井 悦子 議員 

１ 学力観点での公的支援 （１）下位にある小・中学校の全国学力・学習状況調査 

のあり方について （２）長時間勤務解消による教員の指導力強化 

  ①クラブ活動や部活の外部化 

 ②行事や書面の簡略化 

 ③教委、養護教諭、スクールソーシャルワーカー、スクールカウンセラ 

    ー等、専門職との分業 

 ④校務支援システムや事務支援員 

 ⑤教育非該当行事の削減 

 （３）学校と教員の資質向上 

 ①研さんと検証改善サイクル 

 ②当事者や第三者評価 

 （４）学習風土の固定化解消 

 ①学校選択制 

 ②小規模特認校の市外山村留学受け入れ 

 （５）学力格差と孤食、欠食解消 

 ①学童保育所での学習量確保 

 ②学習支援事業とフードバンク・フードドライブ 

   ③家庭学習環境とファミサポ、シルバー人材 

 （６）寄贈図書による自立学習の習慣 

 ①学校図書館と標準図書達成率 

 ②図書館他各図書室の居場所化と自立的成長 

 （７）外部資本の活用 



 ①学校外教育バウチャーによる教育産業活用 

 ②子育て支援とふるさと納税用途指定 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月５日（火）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ９   質問者 鳥居 誠明 議員 

１ 防災について （１）想定被害について 

 （２）避難所について 

 ①中心市街地の避難所について 

   ②避難所の耐震性について 

   ③避難所の収容力について 

 （３）防災訓練について 

 ①防災訓練での使用施設について 

 ②地域と学校での防災訓練について 

 ③弱者も参加する防災訓練について 

  

２ 地域問題について 国道２９９号の“走り屋”について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月６日（水）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １０   質問者 関田 直子 議員 

１ 観光の発展 （１）都市回廊空間内の移動手段について 

 （２）これからの飯能エコツーリズムについて 

 （３）農林産物加工直売所について 

  

２ 包括的な子育て （１）「子育て世代包括支援センター」について 

 （２）開かれた「子ども・子育て会議」について 

  

３ 市民要望 岩沢運動公園のトイレ設置について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月６日（水）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １１   質問者 新 井  巧 議員 

１ 交通問題 （１）地域公共交通網形成計画について 

 ①進捗状況と今後の進め方について 

 ②地域実態にあった地域交通網形成計画を立て、３０年度から具体化で 

  きるものは事業化、予算化を 

 （２）高齢者の移動交通手段の確保について 

 （３）高等学校等通学費補助金の改善を 

  

２ 防災問題 （１）台風２１号の避難勧告発令とその検証 

 及び避難所について 

 （２）防災ラジオの検討状況について 

  

３ 教育問題 東吾野・西川・吾野小学校統廃合に関連して、諸準備について 

  

４ 国保問題 社会保障としての市の役割について 

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月６日（水）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 12   質問者 滝沢  修 議員 

１ テーマパークと市の活 メッツァと都市回廊空間と地域の活性化 

  性化  

  

２ 都市計画問題 （１）双柳南部地区区画整理事業の見直しについて 

 （２）岩沢地区阿須小久保線説明会から 

  

３ 放課後児童クラブ問題 大規模となった放課後クラブの分割や増築について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月６日（水）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 １３   質問者 金子 敏江 議員 

１ 地域経済 新電元工業株式会社飯能工場の移転にともなう、飯能市・地域経済に与える 

 影響と今後の対応について 

  

２ 水問題 有間ダムの負担金と水利権の関係、今後の県水受水量に対する市の考え方 

 を中心に 

  

３ 高齢者福祉 お年寄りが安心して暮らせる福祉の街を 

   

４ その他 若年層の自殺を防ぐ多面的な取り組みを 
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